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MARAU/RS, 3 de outubro de 2022  

 

ANAIS Nº. 35/2022 
 

 

Aos três dias do mês de outubro  do ano de dois mil e vinte 
e dois, às dezoito horas trinta minutos, reuniu-se a Câmara Municipal de Marau, em 
sua sede, na Rua Duque de Caxias, número vinte e seis, na cidade de Marau, Estado 
do Rio Grande do Sul, com a presença dos seguintes vereadores: Presidente João 
Vagner Da Rosa Daré da bancada do PSB, Vice-Presidente Adriela Cristina Balotin 
Tonin da bancada do MDB, Segundo Secretário Edgar Chimento da bancada do 
MDB, Vereador Abel Ortiz da bancada do MDB, Vereador Duda Bergonsi da bancada 
do Progressistas, Vereador Ademir Durante da bancada do MDB, Vereadora Lu da 
bancada do PSB, Vereador Deolindo Jossemar Machado da bancada do 
Progressistas, Vereador Anderson Rodigheri da bancada do Progressistas. O senhor 
Presidente Vereador João Vagner Da Rosa Daré declarou abertos os trabalhos da 
SESSÃO ORDINÁRIA convidando a todos para a execução do Hino Nacional. Foi 
colocada em discussão e votação a ata da sessão anterior sendo aprovada por 8 votos 
favoráveis e 0 votos contrários. Foi realizada a leitura das matérias que ingressaram 
na Câmara após a última sessão pelo Secretário, Vereador Chimento, e também das 
correspondências recebidas pela Casa. HOMENAGEM: Homenagem à Abesfa – 
Associação Beneficente São Francisco de Assis - pela passagem dos 60 anos de 
existência no município de Marau, conforme Requerimento ao Plenário n. 14/2022, de 
autoria da Vereadora Adriela, oportunidade em que houve pronunciamentos dos 
Vereadores Adriela, Anderson Rodigheri e Luciana. Após, os vereadores entregaram 
aos representantes da homenageada uma placa de reconhecimento. Em seguida, o 
senhor Ronaldo Poletto, representando a entidade homenageada, fez seu 
agradecimento. A Vereadora Adriela solicitou Requerimento Verbal para pedir 
Reunião de Bancada, a qual foi deferida pelo Presidente, sendo suspensa a sessão. 
COMUNICAÇÕES: Não houve inscritos no espaço. Fez uso da palavra o Líder do 
Governo vereador Chimento. PAUTA: PROJETO DE LEI Nº 133/2022 - VEREADOR 
DUDA BERGONSI - Dispõe sobre a proibição de inauguração e entrega de obras 
públicas inacabadas ou que, embora concluídas, não atendam ao fim a que se 
destinam. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e 
Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; 
Comissão de Educação, Saúde e Bem Estar Social. PROJETO DE LEI Nº 134/2022 
- VEREADOR DUDA BERGONSI - Dispõe sobre a exigência mínima de escolaridade 
para nomeação nos cargos comissionados existentes nos órgãos dos Poderes 
Executivo e Legislativo e dá outras providências. Encaminhado para: Comissão de 
Constituição, Justiça, Redação e Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, 
Controle Externo e Infraestrutura; Comissão de Educação, Saúde e Bem Estar Social. 
PROJETO DE LEI Nº 135/2022 - EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo a doar 
bem imóvel e desafetar da condição de lote urbano, de propriedade do Município de 
Marau, através do Programa Empreender e Crescer, em favor da empresa Julcemar 
Chimento. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e 
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Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; 
PROJETO DE LEI Nº 136/2022 - EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo a doar 
bem imóvel e desafetar da condição de lote urbano, de propriedade do Município de 
Marau, através do Programa Empreender e Crescer, em favor da empresa Magitec 
Engenharia Indústria e Metalúrgica Ltda. Encaminhado para: Comissão de 
Constituição, Justiça, Redação e Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, 
Controle Externo e Infraestrutura. PROJETO DE LEI Nº 137/2022 - EXECUTIVO - 
Autoriza o Poder Executivo a doar bem imóvel e desafetar da condição de área 
institucional, de propriedade do Município de Marau, através do Programa 
Empreender e Crescer, em favor da empresa TF Indústria de Equipamentos De 
Metais. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e Cidadania; 
Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura. PROJETO DE 
LEI Nº 138/2022 - EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo firmar parceria e 
repassar recursos ao Centro de Tradições Gaúchas Felipe Portinho. Encaminhado 
para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e Cidadania; Comissão de 
Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; Comissão de Educação, 
Saúde e Bem Estar Social. PROJETO DE LEI Nº 139/2022 - EXECUTIVO - Altera 
dispositivos da Lei Municipal nº 5.855, de 10 de novembro de 2021, que autoriza ao 
Poder Executivo realizar contratação temporária, em caráter excepcional, e dá outras 
providências. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e 
Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; 
Comissão de Educação, Saúde e Bem Estar Social. PROJETO DE LEI Nº 140/2022 
- EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo a doar bem imóvel e desafetar da 
condição de área de uso Institucional, de propriedade do Município de Marau, através 
do Programa Empreender e Crescer, em favor da empresa Vitória Confecção de 
Uniformes Ltda. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e 
Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura. 
PROJETO DE LEI Nº 141/2022 - EXECUTIVO - Autoriza ao Poder Executivo realizar 
contratação temporária, em caráter excepcional, e dá outras providências. 
Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e Cidadania; 
Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; Comissão de 
Educação, Saúde e Bem Estar Social. PROJETO DE LEI Nº 142/2022 - EXECUTIVO 
- Autoriza o Poder Executivo a doar bem imóvel e desafetar da condição de área 
institucional, de propriedade do Município de Marau, através do Programa 
Empreender e Crescer, em favor da empresa Engeseg Serviços de Prevenção e 
Combate a Incêndio Ltda. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, 
Redação e Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e 
Infraestrutura. PROJETO DE LEI Nº 143/2022 - EXECUTIVO - Institui o Mês Abril 
Verde, em prevenção de acidentes e doenças relacionados ao trabalho. Encaminhado 
para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e Cidadania; Comissão de 
Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; Comissão de Educação, 
Saúde e Bem Estar Social. INDICAÇÃO Nº 23/2022 - VEREADOR MACHADINHO - 
Sugere ao Poder Executivo Municipal que através da secretaria competente, 
providencie a pavimentação asfáltica da Rua C, Loteamento Eduardo Tramontina. 
Relator Vereador Durante. INDICAÇÃO Nº 24/2022 - VEREADORA LUCIANA LUIZA 
DAL MOLIN - Sugere ao Poder Público Municipal, através da Secretaria Competente 
a criação da coordenadoria Municipal do Idoso de Marau. Relator Vereadora Adriela. 
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ORDEM DO DIA: Proposições em Discussão Geral e Votação em Turno Único. 
PROJETO DE LEI Nº 129/2022 - EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo firmar 
parceria e repassar recursos a Associação Comercial, Industrial, Serviços e 
Agropecuária de Marau – ACIM. APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos 
contrários. Parlamentares favoráveis: Adriela Cristina Balotin Tonin, Edgar Chimento, 
Ademir Durante, Abel Rogerio Ortiz, Anderson Rodigheri, Luciana Luiza Dal Molin, 
Deolindo Jossemar Machado, Eduardo Ostrowski Bergonsi. PROJETO DE LEI Nº 
130/2022 - EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo firmar parceria e repassar 
recursos a Associação Comercial, Industrial, Serviços e Agropecuária de Marau – 
ACIM. APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares 
favoráveis: Edgar Chimento, Abel Rogerio Ortiz, Luciana Luiza Dal Molin, Adriela 
Cristina Balotin Tonin, Ademir Durante, Eduardo Ostrowski Bergonsi, Deolindo 
Jossemar Machado, Anderson Rodigheri. PROJETO DE LEI Nº 131/2022 - 
EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo a firmar parceria e repassar recursos ao 
Marau Fusca Clube – MFC.  APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. 
Parlamentares favoráveis: Adriela Cristina Balotin Tonin, Anderson Rodigheri, 
Eduardo Ostrowski Bergonsi, Abel Rogerio Ortiz, Luciana Luiza Dal Molin, Edgar 
Chimento, Deolindo Jossemar Machado, Ademir Durante. PROJETO DE LEI Nº 
132/2022 - EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo firmar parceria e repassar 
recursos ao Moto Clube Marau. APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos 
contrários. Parlamentares favoráveis: Adriela Cristina Balotin Tonin, Abel Rogerio 
Ortiz, Luciana Luiza Dal Molin, Eduardo Ostrowski Bergonsi, Ademir Durante, Edgar 
Chimento, Anderson Rodigheri, Deolindo Jossemar Machado. REQUERIMENTO DE 
PROVIDÊNCIAS Nº 36/2022 - VEREADOR DUDA BERGONSI - Assunto: Pedido de 
providências – Solicita ao Poder Executivo Municipal efetue a lavagem do asfalto do 
asfalto e passeio público na área que compete à Prefeitura, na Rua Antônio Vilela, 
Bairro São Cristóvão. APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. 
Parlamentares favoráveis: Ademir Durante, Deolindo Jossemar Machado, Luciana 
Luiza Dal Molin, Eduardo Ostrowski Bergonsi, Edgar Chimento, Adriela Cristina 
Balotin Tonin, Abel Rogerio Ortiz, Anderson Rodigheri. REQUERIMENTO AO 
PLENÁRIO Nº 17/2022 - VEREADORA LUCIANA LUIZA DAL MOLIN - Requer parte 
da sessão ordinária de 10 de outubro de 2022, conforme artigo 91, inciso IV do 
Regimento Interno da Casa, para prestar homenagem ao SAFURFA ESPORTE 
CLUBE. APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares 
favoráveis: Adriela Cristina Balotin Tonin, Eduardo Ostrowski Bergonsi, Abel Rogerio 
Ortiz, Luciana Luiza Dal Molin, Edgar Chimento, Ademir Durante, Deolindo Jossemar 
Machado, Anderson Rodigheri. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Manifestaram-se os 
parlamentares: Eduardo Ostrowski Bergonsi, Luciana Luiza Dal Molin e João Vagner 
Da Rosa Daré. PRONUNCIAMENTOS REALIZADOS NA SESSÃO PLENÁRIA 
ORDINÁRIA DO DIA TRÊS DE OUTUBRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS. 
HOMENAGEM: Homenagem à Abesfa – Associação Beneficente São Francisco de 
Assis - pela passagem dos 60 anos de existência no município de Marau, conforme 
Requerimento ao Plenário n. 14/2022, de autoria da Vereadora Adriela, oportunidade 
em que houve pronunciamentos dos Vereadores Adriela, Anderson Rodigheri e 
Luciana. Pronunciamento da Vereadora Adriela Tonin. “Senhor Presidente, 
colegas vereadores, público que nos acompanha nessa oportunidade que já foram 
citados no protocolo. Em especial Ronaldo Poletto, Tatiane Bissani, Silviane Poma, a 
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Profe Glorinha e a Loreci. Minha mãe e meu pai Cláudio que hoje se encontram aqui. 
Sejam todos cumprimentados. Esta é uma oportunidade, então, de homenagear uma 
entidade que faz 60 anos no nosso município. Hoje, falar um pouquinho sobre Abesfa, 
Associação Beneficente São Francisco de Assis, que desenvolve um trabalho de 
cunho social, pedagógico e afetivo, buscando promover ações que possam reverter 
uma situação atual e valorizar a vida. O resgate da cidadania, a humanização, a 
espiritualidade, a saúde, a profissionalização e o fortalecimento familiar de crianças, 
jovens e adolescentes marauenses são alguns dos objetivos da Abesfa. Se fosse 
justificar, Presidente Vaguinho, Vereador Anderson, esta homenagem acredito que só 
por estes relatos já teríamos motivo o suficiente. Mas essa entidade que é filantrópica, 
que mantém convênio para o funcionamento de ações na área da assistência social, 
trabalha com parcerias, subvenções públicas e doações para sua sustentabilidade. 
Lembrando que esse sonho nasceu lá na década de 1960, Vereador Anderson, 
quando a Dona Angelina Rodigheri, sua avó, tia, é da família, tem os gens, 
sensibilizada com a problemática das famílias em situação de vulnerabilidade social, 
decidiu em conjunto com a irmã Rita e Frei Volmar exercer a sua responsabilidade 
social e religiosa através de uma entidade beneficente. Desde a sua fundação em 10 
de setembro de 1962 a Abesfa busca cumprir seu papel social e ir além formando 
vidas, orientando e fazendo parte da construção de uma sociedade que almejamos 
cada vez melhor. Disponibilizando, assim, oficinas de aprendizagens no bairro Fátima 
e Santa Helena. Também dispõe de serviços de assistência ao educando e o mesmo 
acontece no turno inverso da escola. Este trabalho é feito em parceria com as escolas, 
com as famílias, com a comunidade, com o poder público. São apoios pedagógicos 
de resgate de autoestima, melhorando assim o desempenho escolar. Espaços 
planejados para desenvolver atividades sócio educacionais, como oficinas de 
artesanato, marcenaria, pintura em madeira, padaria, dança, teatro, capoeira, práticas 
esportivas e informática. Atividades que despertam o desejo das crianças por estarem 
lá. Porém, quando falamos em Abesfa vamos muito além. Estamos falando em uma 
diretoria voluntária, né Poleto, empenhada em captar recursos para poder manter o 
trabalho, mas também muito empenhada em cumprir o seu papel na nossa sociedade. 
Estamos falando também, Profe Silviane, de alunos felizes que frequentam a Abesfa 
com brilho no olhar e que nos deixa sem palavras perante certas colocações que eles 
fazem, do tamanho amor que eles têm pela entidade. Estamos falando também, Tati, 
de famílias que buscam espaço para seus filhos de aprendizagem e de oportunidade, 
mas de famílias que confiam muito na equipe que lá está quando deixam seus filhos. 
Falamos também, Profe Glorinha, de professores e funcionários que passam a 
exercer não apenas o seu papel, mas o papel de psicólogos, de médicos, de pais, de 
mães, de amigos, de orientadores, de exemplos. Experiências que só tem quem tem 
o privilégio de vivenciar cada momento no dia a dia da família Abesfa. Ensinar, educar, 
auxiliar com vestuários, alimentos, mostrar o caminho certo a ser seguido é um ofício 
da Abesfa, mas é um ofício não de quem cumpre uma profissão, mas de pessoas de 
almas nobre que cumprem realmente uma missão nesta Terra, neste espaço que 
estamos de passagem. E aqui faço esse reconhecimento em nome do seu Cerezoli e 
também da minha mãe Loreci Balotim, os dois funcionários já aposentados que 
continuam exercendo a sua função nesta significativa entidade, que não conseguiram 
ainda desligar, fazer o elo do desligamento, porque o vínculo ainda permanece maior. 
A família Abesfa tem a missão de atender uma comunidade que acredita na sua 
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capacidade de mostrar um mundo melhor para todos, revertendo situações. Ao chegar 
na sexagésima década estão mais maduros, preparados para trabalhar com 
educação, com a vida, com o ser humano, contribuindo positivamente com ideias, 
soluções e preparando pessoas para vida, para viver em um contexto inseridos e de 
forma digna, levando-se em consideração a visão dos fundadores da entidade que 
dão segmento pelas mãos dos seus continuadores. Desejamos vida plena para a 
Abesfa. E que possamos continuar unidos em prol dessa conceituada entidade, 
fazendo acontecer dia após dia. Que não nos falte motivação nem apoio. Somos 
movidos pela nossa natureza humana, mas também pelo espírito transcendente de 
realizar o bem, pois é isso que nos energiza. Os desafios do dia a dia são muitos, mas 
que a vontade de fazer acontecer seja maior que qualquer desafio que pode ser 
superado. Por que um dia a vida vai nos perguntar o que é que eu fiz pelas pessoas 
que aqui vão continuar? Eu acredito que Abesfa vamos encontrar muitas respostas 
para essas perguntas. Parabéns família Abesfa. Parabéns para cada um que dedica 
sua vida em prol da formação do outro. Vocês merecem o nosso reconhecimento. 
Muito obrigado”. Pronunciamento da Vereadora Lu. “Boa noite a todos os presentes. 
Meus cumprimentos ao Presidente Vaguinho e demais colegas vereadores. Meus 
cumprimentos também vai a Silvane, a Tati Bissani, Ronaldo Poletto e a todos da 
diretoria e funcionários da Abesfa que estão aqui hoje para receber esta justa 
homenagem. Gostaria de cumprimentar e parabenizar a Vereadora Adriela por ter tido 
a ideia de realizarmos essa homenagem que é tão importante. Esta entidade merece 
todos os nossos aplausos pelo trabalho social que desenvolve, mudando a história e 
trajetória de muitas crianças e muitas famílias, sempre com a ajuda de pessoas 
através do trabalho voluntário, de empresas e também do poder público. É uma honra 
poder estar usando a Tribuna hoje para fazer essa homenagem a vocês. Parabéns a 
todos que dedicam seu tempo para essa causa e que temos muitos outros 
aniversários a comemorar. Muito obrigada”. Pronunciamento do Vereador 
Anderson Rodigheri. “Senhor Presidente, colegas vereadores. Uma saudação 
especial a toda diretoria representantes da Abesfa. Senhoras e senhores que nos 
acompanham nesta sessão ordinária. Agradecer meus colegas Machadinho e o Duda 
Bergonsi por meu oportunizar a falar e representá-los nesse momento. Eu tenho um 
carinho e admiração pela Abesfa. Carinho por ser Associação Beneficente São 
Francisco de Assis. Eu sou devoto de São Francisco de Assis. Por 14 anos participei 
da Jufra, Juventude Franciscana, e sei da humildade e todo sacrifício de um jovem 
rico, filho de comerciante de tecidos que largou a riqueza e foi viver na pobreza, 
quando em uma das aparições de Cristo recebeu a mensagem Francisco vai e 
reconstrua a minha Igreja. E lá foi São Francisco reconstruir a igreja de São Damião. 
E esta forma de viver de São Francisco de Assis é o que motiva a realização de um 
trabalho feito pela Associação Beneficente São Francisco de Assis, Abesfa. Outro 
motivo de muito carinho é de que ela teve como uma das primeiras presidentes, 
fundadoras a tia Angelina Rodegheri. Ela morava junto com a minha avó. Tia Angelina 
era solteira, a vó era viúva e eles moravam juntos e eu vivia lá da casa da minha vó e 
pude, claro até os meus 10 anos, conviver e muito com a tia Angelina e ver o quanto 
ela vivia esse sentido de humanidade, de querer fazer o bem, de se doar para as 
pessoas. Então, esse é o meu carinho pela Abesfa. Mas eu posso aqui ressaltar a 
minha admiração pelo trabalho que Abesfa faz, por tudo aquilo que constrói junto com 
as famílias, com as crianças, todas as oficinas que realizam em todos os segmentos. 
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E isso é muito importante como foi ressaltado pela Vereadora Adriela, a qual quero 
parabenizar. Então, esses 60 anos de auxílio as famílias, de auxílio as crianças, eles 
têm que ser muito comemorado, tem que ser exaltado e por isso é meritória esta 
homenagem do Poder Legislativo que representa o cidadão, o povo marauense e 
justíssima homenagem. Estão todos de parabéns. Eu acredito e quando Ronaldo era 
o presidente, nós estivermos em Brasília e, através de uma emenda parlamentar do 
Deputado Covatti Filho, foi destinado 50 mil para custeio, para manutenção das 
atividades da Abesfa. Me ressaltava o presidente na oportunidade que tinha sido a 
primeira emenda que a Abesfa teria recebido nesses 60 anos. É importante que haja 
esse auxílio do poder público, como já há, é o principal mantenedor através dos 
convênios, das parcerias. Mas sabemos que todas as diretorias, todos os funcionários 
são incansáveis na busca também de suporte, de apoio, de doações para que a 
entidade se mantenha cada vez mais viva, se mantenha de pé. Porque se assim está 
a Associação, assim vai estar também as crianças assistidas e beneficiadas por esse 
bonito programa. Parabéns pelos 60 anos. Parabéns por tudo que fazem e vida longa 
a Abesfa. Obrigado Presidente”. Presidente Vaguinho Daré. “Depois dessa 
belíssima homenagem dos colegas vereadores, quero deixar aqui também a minha 
mensagem, parabenizando a Abesfa por 60 anos dedicados ao voluntariado social, 
em fazer o bem, ajudar várias famílias, várias crianças, vários jovens da nossa 
comunidade. Um serviço, com certeza, que admira toda nossa comunidade. Então, 
parabenizar a Abesfa.  Dizer que vocês podem sempre contar com o Legislativo 
marauense. Parabenizar também a vereadora Adriela, proponente dessa justíssima 
homenagem. E parabenizar todos os colegas vereadores. Com certeza abraçar 
sempre essa entidade que tanto nos honra e nos orgulha aqui dentro da nossa 
comunidade. Muito obrigado mesmo a todos. E vida longa à Abesfa sempre”. Após, 
os vereadores entregaram aos representantes da homenageada uma placa de 
reconhecimento. Em seguida, o senhor Ronaldo Poletto, representando a entidade 
homenageada, fez seu agradecimento. Pronunciamento do representante da 
Abesfa, Senhor Ronaldo Poletto. “Boa noite a todos. Quero cumprimentar o 
Presidente Vaguinho Daré. Também cumprimento a Vereadora Adriela Balotin Tonin, 
autora dessa proposição, muito obrigado por lembrar da nossa entidade. Da mesma 
forma também quero saudar os vereadores e vereadora aqui presente. Início 
agradecendo as palavras ditas aqui em nome da nossa entidade que completou 60 
anos há poucos dias. Tudo que foi dito aqui explicou um pouco da nossa entidade, né. 
Mas me permitam falar um pouco do que a gente vivência no dia a dia. E me cabe 
também aqui saudar os demais colegas de diretoria, professores, os funcionários, 
nossos colaboradores, os pais, os alunos, enfim a comunidade que sempre é muito 
presente na Abesfa. E a propósito aqui um parênteses, Marau é muito solidário e a 
Abesfa sabe disso. Porque todos os dias, se não todos, nós temos alguém que vai 
para Abesfa e faz doações e inclusive diz não precisa dizer que eu estou doando. 
Então, se alguém tiver dúvida que Marau é solidário, nós comprovamos que é, como 
entidade justamente por essa prática doação que temos aqui no nosso município e as 
doações aqui são as mais diversas. São doações de alimentos, doações de agasalhos 
e doações até em dinheiro que muito nos contribuem para poder manter viva a nossa 
entidade que ela é filantrópica, ela não tem fins lucrativos. E talvez para quem não 
saiba o quanto é desafiador trabalhar com entidades filantrópicas que muitas vezes 
tem sim importantes convênios. E nós reconhecemos o convênio temos como 
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município de Marau, aprovado por esse parlamento, a gente agradece também olhar 
de vocês quando a provação desses projetos, porque é esse recurso que nos norteia, 
é o principal que mantém a entidade de pé. Embora as doações também são 
importantes, mas os recursos que chegam são todos recursos vinculados, onde como 
entidade precisa a todo momento prestar contas da onde é que foi aplicado esse 
recurso.  E o desafio da entidade é ter recurso livre, é ter recurso para investimento, 
para ampliar serviços, para ampliar estrutura e que às vezes esse recurso ele é 
escasso e aí é que exige o desafio da diretoria, dos funcionários para pensar como é 
que a gente vai buscar isso. Mas felizmente São Francisco ele quando a gente acha 
que as coisas não têm mais solução, eis que ele surge e abre portas. E tem alguns 
relatos particulares quando presidente que me permita aqui dizer de que chegou 
alguns momentos que a gente não sabe o que fazer e do nada surgiu uma alternativa. 
Se, obviamente, alguém quiser saber mais estarei a disposição para contar em outros 
momentos esse fato e os meus colegas aqui sabem que momentos foram esses, mas 
que a gente tem muito devoção à São Francisco. E não podemos esquecer de uma 
importância que nós temos com relação à Abesfa que, além de filantrópica, ela é um 
braço da nossa Paróquia Cristo Rei de Marau. Talvez poucos saibam que nós temos 
uma diretoria, é uma entidade filantrópica independente, mas que é um braço da 
nossa Paróquia Cristo Rei. E esse braço tem todo o suporte dos nossos párocos que 
aqui passaram ao longo do tempo nesses 60 anos e que inclusive integram Diretoria 
da Abesfa. Então, esse fato ainda quando presidente sempre fiz questão de ressaltar 
que se, muitas vezes se questiona o papel da nossa paróquia, a Abesfa é um papel 
concreto de trabalho social porque é um braço da Igreja Católica aqui de Marau, mas 
entretanto o nosso serviço não olha se é só católico ou não. Nosso trabalho é muito 
maior. Porque todos os dias nós temos lá na Fátima crianças, adolescentes que vão 
ser atendidos pelos nossos professores e instrutores, isso também como na Santa 
Helena, mas em nossa sede central Marau vai lá. Eu tenho aqui alguns dados até para 
apresentar para vocês do que significa a Abesfa não só para o bairro Fátima, não só 
para o bairro Santa Helena que nós temos um carinho especial, mas para o nosso 
município. O trabalho da Abesfa vai muito além. Além das 140 crianças que 
frequentam a nossa entidade, nós temos um olhar, sim, para essa criança com 
alimentação, com instrução, com a sua formação, mas também com o seu vestuário. 
Cerca de 9 crianças por mês são atendidas com tipo de agasalho, com alguma 
dificuldade que tem esse olhar técnico das nossas equipes que talvez tem 
necessidade, tá lá a Abesfa oferecendo roupas para essas crianças e suas famílias. 
E não é só isso. Em 2022, nós temos uma média mensal de pessoas que que são 
encaminhadas pelo próprio Cras do município e nós temos um controle que o Cras 
encaminha para nossa entidade por meio de documentos. E nós temos um dia 
estabelecido para quem te faça entrega dos agasalhos sem qualquer tipo de custo, 
sem qualquer tipo de valor simbólico. É ação da entidade com essas famílias e com 
essas pessoas. A média são de 276 peças de roupa por mês que são repassados 
para as pessoas que tem as suas necessidades e procuram a nossa entidade. Óbvio, 
nós temos um bazar. E aí pode se questionar olha, mas vocês recebem doações, mas 
estão cobrando por peças de roupa. A nossa pedagogia, nossa política como entidade 
é de quem for na Abesfa vai pagar valores simbólicos para que realmente tenha valor 
aquilo que está adquirindo.  Ou se a gente está buscando formar consciências 
diferentes de além de ajudarmos aqueles que tem necessidade, nós também 
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queremos tornar as pessoas independentes, porque a gente confia no ser humano. O 
ser humano é capaz. E essa tem sido a proposta como entidade desde que 
assumimos num processo novo, pensando diferente, num processo de gestão de 
associação, porque os tempos são outros. Muito se cumpriu como entidade, muito se 
cumprir ao longo do tempo, mas o tempo também mudou. E nós precisamos adaptar-
se a esse novo tempo e como disse com olhar técnico. Nós temos uma equipe técnica 
que tem esse olhar justamente para atender às nossas famílias e as pessoas que 
procuram a nossa Abesfa.  São 15 cestas repassadas, todos os meses, para as 
crianças que tem vínculo com a nossa entidade, conforme tem dificuldade com 
alimento está lá a Abesfa para poder ajudar também essas famílias. 70 pessoas por 
dia passam na Abesfa para buscar algum tipo de ajuda com relação alimento, com 
relação agasalho. Essa é a nossa rotina. Então, trago aqui um pouco dessa nossa 
atividade diária. E até aproveito para convidar os vereadores para que visitem a 
entidade. A Abesfa é uma entidade aberta para a comunidade, para quem quiser 
conhecer o nosso trabalho, para quem quiser vivenciar nosso trabalho, sim, voluntário 
por uma diretoria e agradeço aqui e estou muito honrado e também justifico a não 
presença aqui do atual presidente o Lucas Cattani por razões também de saúde não 
pode estar aqui. A vice-presidente a Priscila Mognon Trevisan também por razões de 
compromisso não pode estar aqui. E aí me incumbiu essa função hoje com o 
tesoureiro de estar aqui representando a entidade, que tem ainda como secretária a 
Silviane Teixeira Poma. O Frei Laércio é o nosso assistente religioso, por isso faz 
parte da diretoria. Nós temos um conselho fiscal efetivo com o Maiky Bissani Cuchi, 
com Odilon Marafon Cuchi, com o João da Cruz, os suplentes desse conselho com a 
Júlia Bonamigo, com a Delcimar Bernardi e também com a Vanderleia Borlina. São 
pessoas que dedicam seu tempo de forma voluntária em prol da entidade. Concluo 
dizendo de que a Abesfa agradece pela lembrança, pelo reconhecimento, pelas 
palavras ditas neste momento aqui, mas também ao longo do tempo o quanto é que 
o próprio parlamento, né, os próprios vereadores fizeram pela entidade aprovando 
aqui os projetos que chegavam de repasse de recurso, de auxílio para nossa entidade. 
Então que fica aqui também registrado o nosso reconhecimento à Câmara de 
Vereadores pelo que tem feito pela nossa entidade. Desculpe-me estender um pouco, 
mas foi o momento para apresentar um pouco daquilo que a gente faz como a 
entidade e reforço o convite. Vocês estão convidados a conhecer nossa entidade. Ela 
tem 60 anos. Agradece aos presidentes anteriores. Agradece aos colaboradores de 
forma especial aqui em nome da Loreci que é uma das profissionais que está conosco 
há mais tempo, juntamente com o Altair Cerezoli e aí demonstra o quanto a Abesfa 
também ela defende a ideia de família. Tanto é que a gente faz questão de mantê-los 
mesmo aposentados, e eles fazem questão de estar na Abesfa. Então, em nome dos 
nossos funcionários mais antigos também agradecimento pelo trabalho feito nesses 
60 anos. Muito obrigado por essa homenagem”. A Vereadora Adriela solicitou 
Requerimento Verbal para pedir Reunião de Bancada, a qual foi deferida pelo 
Presidente, sendo suspensa a sessão. COMUNICAÇÕES: Não houve inscritos no 
espaço. Fez uso da palavra o Líder do Governo vereador Chimento. Manifestação 
do Líder de Governo Vereador Chimento. “Senhor Presidente, senhores 
vereadores. Ingressou oriundo do Executivo nove projetos de lei. Sendo 5 deles que 
autoriza o Poder Executivo a doar bem imóvel e desafetar da condição de lote urbano 
ou institucional de propriedade do município para empresas. Essas empresas aqui 
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foram selecionadas através de projetos e aprovada através da comissão municipal de 
emprego e renda. Os projetos são de número 135, 136, 137, o 140 e o 142. Então 
esses presentes projetos aqui tudo através do Empreender e Crescer que vão ser 
estudado pelos presentes vereadores aqui. Nós temos também o projeto de lei de nº 
138 que autoriza o Poder Executivo a firmar parceria e repassar recursos ao Centro 
de Tradições Gaúchas Felipe Portinho. Objetivo, então, é repassar 80 mil reais ao 
Centro de Tradições Gaúchas para a realização do sexto encontro de esportes 
campeiro, Enecamp e 30º aberto de esportes através da infraestrutura e a organização 
do evento a serem realizados no dia 4, 5 e 6 de novembro de 2022, no Parque Lauro 
Ricieri Bortolon. Nós temos também o projeto de lei número 139 que altera dispositivos 
da Lei Municipal nº 5.855 de 10 de dezembro de 2021 que autoriza o Poder Executivo 
a realizar contratação temporária em caráter excepcional e dá outras providências. 
Então, fica através do artigo primeiro, fica o Poder Executivo autorizado a contratar 
temporariamente em caráter excepcional até a data de 1 de Março de 2023 a seguinte 
categoria funcional para suprir necessidades eventuais da Secretaria Municipal de 
Agricultura e Desenvolvimento Rural. Nós temos, também, o projeto de lei número 141 
que autoriza o Poder Executivo a realizar contratação temporária em caráter 
excepcional e dá outras providências. Está sendo solicitada autorização aqui de dois 
cargos médico veterinário 40 horas. Esses médicos aqui eles irão para a inspeção 
municipal, uma vez que as empresas situadas no âmbito do município estão 
aumentando a produção e estendendo os períodos de abate, acarretando no aumento 
de demanda da inspeção sanitária. E nós temos também o projeto de lei número 143 
que institui o mês Abril Verde em prevenção de acidentes e doenças relacionadas ao 
trabalho. Então, o artigo o primeiro fica instituído no município de Marau Mês Abril 
Verde dedicado às ações de conscientização e prevenção de acidentes e doenças 
relacionadas ao trabalho. O presente projeto aqui, o Ministério Público do Trabalho 
encaminhou ofício juntamente com a proposta do projeto de lei. Projeto que tem por 
finalidade, então, informar a importância da sociedade na luta para prevenção aos 
riscos de acidentes de trabalho e doenças ocupacionais em nosso país, sendo que as 
medidas de comunicação em relação ao tema são intensificadas durante o mês de 
abril de cada ano, inseridas na campanha Abril Verde. Era isso, senhor Presidente. 
Era isso, senhores Vereadores os projetos que ingressaram do Executivo. Muito 
obrigado”. PAUTA: PROJETO DE LEI Nº 133/2022 - VEREADOR DUDA BERGONSI 
- Dispõe sobre a proibição de inauguração e entrega de obras públicas inacabadas ou 
que, embora concluídas, não atendam ao fim a que se destinam. Encaminhado para: 
Comissão de Constituição, Justiça, Redação e Cidadania; Comissão de Orçamento, 
Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; Comissão de Educação, Saúde e Bem 
Estar Social. PROJETO DE LEI Nº 134/2022 - VEREADOR DUDA BERGONSI - 
Dispõe sobre a exigência mínima de escolaridade para nomeação nos cargos 
comissionados existentes nos órgãos dos Poderes Executivo e Legislativo e dá outras 
providências. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e 
Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; 
Comissão de Educação, Saúde e Bem Estar Social. PROJETO DE LEI Nº 135/2022 
- EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo a doar bem imóvel e desafetar da 
condição de lote urbano, de propriedade do Município de Marau, através do Programa 
Empreender e Crescer, em favor da empresa Julcemar Chimento. Encaminhado para: 
Comissão de Constituição, Justiça, Redação e Cidadania; Comissão de Orçamento, 
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Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; PROJETO DE LEI Nº 136/2022 - 
EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo a doar bem imóvel e desafetar da condição 
de lote urbano, de propriedade do Município de Marau, através do Programa 
Empreender e Crescer, em favor da empresa Magitec Engenharia Indústria e 
Metalúrgica Ltda. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e 
Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura. 
PROJETO DE LEI Nº 137/2022 - EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo a doar 
bem imóvel e desafetar da condição de área institucional, de propriedade do Município 
de Marau, através do Programa Empreender e Crescer, em favor da empresa TF 
Indústria de Equipamentos De Metais. Encaminhado para: Comissão de Constituição, 
Justiça, Redação e Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo 
e Infraestrutura. PROJETO DE LEI Nº 138/2022 - EXECUTIVO - Autoriza o Poder 
Executivo firmar parceria e repassar recursos ao Centro de Tradições Gaúchas Felipe 
Portinho. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e 
Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; 
Comissão de Educação, Saúde e Bem Estar Social. PROJETO DE LEI Nº 139/2022 
- EXECUTIVO - Altera dispositivos da Lei Municipal nº 5.855, de 10 de novembro de 
2021, que autoriza ao Poder Executivo realizar contratação temporária, em caráter 
excepcional, e dá outras providências. Encaminhado para: Comissão de Constituição, 
Justiça, Redação e Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo 
e Infraestrutura; Comissão de Educação, Saúde e Bem Estar Social. PROJETO DE 
LEI Nº 140/2022 - EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo a doar bem imóvel e 
desafetar da condição de área de uso Institucional, de propriedade do Município de 
Marau, através do Programa Empreender e Crescer, em favor da empresa Vitória 
Confecção de Uniformes Ltda. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, 
Redação e Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e 
Infraestrutura. PROJETO DE LEI Nº 141/2022 - EXECUTIVO - Autoriza ao Poder 
Executivo realizar contratação temporária, em caráter excepcional, e dá outras 
providências. Encaminhado para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e 
Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; 
Comissão de Educação, Saúde e Bem Estar Social. PROJETO DE LEI Nº 142/2022 
- EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo a doar bem imóvel e desafetar da 
condição de área institucional, de propriedade do Município de Marau, através do 
Programa Empreender e Crescer, em favor da empresa Engeseg Serviços de 
Prevenção e Combate a Incêndio Ltda. Encaminhado para: Comissão de Constituição, 
Justiça, Redação e Cidadania; Comissão de Orçamento, Finanças, Controle Externo 
e Infraestrutura. PROJETO DE LEI Nº 143/2022 - EXECUTIVO - Institui o Mês Abril 
Verde, em prevenção de acidentes e doenças relacionados ao trabalho. Encaminhado 
para: Comissão de Constituição, Justiça, Redação e Cidadania; Comissão de 
Orçamento, Finanças, Controle Externo e Infraestrutura; Comissão de Educação, 
Saúde e Bem Estar Social. INDICAÇÃO Nº 23/2022 - VEREADOR MACHADINHO - 
Sugere ao Poder Executivo Municipal que através da secretaria competente, 
providencie a pavimentação asfáltica da Rua C, Loteamento Eduardo Tramontina. 
Relator Vereador Durante. INDICAÇÃO Nº 24/2022 - VEREADORA LUCIANA LUIZA 
DAL MOLIN - Sugere ao Poder Público Municipal, através da Secretaria Competente 
a criação da coordenadoria Municipal do Idoso de Marau. Relator Vereadora Adriela. 
ORDEM DO DIA: Proposições em Discussão Geral e Votação em Turno Único. 
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PROJETO DE LEI Nº 129/2022 - EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo firmar 
parceria e repassar recursos a Associação Comercial, Industrial, Serviços e 
Agropecuária de Marau – ACIM. APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos 
contrários. Parlamentares favoráveis: Adriela Cristina Balotin Tonin, Edgar Chimento, 
Ademir Durante, Abel Rogerio Ortiz, Anderson Rodigheri, Luciana Luiza Dal Molin, 
Deolindo Jossemar Machado, Eduardo Ostrowski Bergonsi. PROJETO DE LEI Nº 
130/2022 - EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo firmar parceria e repassar 
recursos a Associação Comercial, Industrial, Serviços e Agropecuária de Marau – 
ACIM. APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares 
favoráveis: Edgar Chimento, Abel Rogerio Ortiz, Luciana Luiza Dal Molin, Adriela 
Cristina Balotin Tonin, Ademir Durante, Eduardo Ostrowski Bergonsi, Deolindo 
Jossemar Machado, Anderson Rodigheri. PROJETO DE LEI Nº 131/2022 - 
EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo a firmar parceria e repassar recursos ao 
Marau Fusca Clube – MFC.  APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. 
Parlamentares favoráveis: Adriela Cristina Balotin Tonin, Anderson Rodigheri, 
Eduardo Ostrowski Bergonsi, Abel Rogerio Ortiz, Luciana Luiza Dal Molin, Edgar 
Chimento, Deolindo Jossemar Machado, Ademir Durante. PROJETO DE LEI Nº 
132/2022 - EXECUTIVO - Autoriza o Poder Executivo firmar parceria e repassar 
recursos ao Moto Clube Marau. APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos 
contrários. Parlamentares favoráveis: Adriela Cristina Balotin Tonin, Abel Rogerio 
Ortiz, Luciana Luiza Dal Molin, Eduardo Ostrowski Bergonsi, Ademir Durante, Edgar 
Chimento, Anderson Rodigheri, Deolindo Jossemar Machado. REQUERIMENTO DE 
PROVIDÊNCIAS Nº 36/2022 - VEREADOR DUDA BERGONSI - Assunto: Pedido de 
providências – Solicita ao Poder Executivo Municipal efetue a lavagem do asfalto do 
asfalto e passeio público na área que compete à Prefeitura, na Rua Antônio Vilela, 
Bairro São Cristóvão. APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. 
Parlamentares favoráveis: Ademir Durante, Deolindo Jossemar Machado, Luciana 
Luiza Dal Molin, Eduardo Ostrowski Bergonsi, Edgar Chimento, Adriela Cristina 
Balotin Tonin, Abel Rogerio Ortiz, Anderson Rodigheri. REQUERIMENTO AO 
PLENÁRIO Nº 17/2022 - VEREADORA LUCIANA LUIZA DAL MOLIN - Requer parte 
da sessão ordinária de 10 de outubro de 2022, conforme artigo 91, inciso IV do 
Regimento Interno da Casa, para prestar homenagem ao SAFURFA ESPORTE 
CLUBE. APROVADO por 8 votos favoráveis e 0 votos contrários. Parlamentares 
favoráveis: Adriela Cristina Balotin Tonin, Eduardo Ostrowski Bergonsi, Abel Rogerio 
Ortiz, Luciana Luiza Dal Molin, Edgar Chimento, Ademir Durante, Deolindo Jossemar 
Machado, Anderson Rodigheri. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: Manifestaram-se os 
parlamentares: Eduardo Ostrowski Bergonsi, Luciana Luiza Dal Molin e João Vagner 
Da Rosa Daré. Pronunciamento do Vereador Duda Bergonsi. “Boa noite, senhor 
Presidente, senhoras e senhores vereadores, a todos da Casa. Saudação especial 
meu amigo vereador Délcio Sandri aqui presente no dia de hoje. Mais uma vez utilizar 
o espaço para apresentar dois projetos de leis. Por mais que vão para as comissões 
sempre é bom dar uma relembrada. O primeiro projeto de lei 133 onde dispõe da 
proibição de inaugurações de obras públicas inacabadas, embora concluídas não 
atendam o fim a que se destinam. O projeto está alicerçado há dois princípios 
constitucionais primordiais da administração pública a moralidade e impessoalidade. 
É um projeto específico, justamente para o objetivo realmente para não ter estratégia 
eleitoreira. Isso aí são portos que se inspiramos em outras cidades, em outros estados 
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e acho primordial dentro dessa cidade nós olhar com carinho sobre esse projeto. 
Nosso segundo projeto é exigência mínima de escolaridade para nomeação de 
cargos, justamente para incentivar a nossos cargos de confiança a ater mínima 
escolaridade, isso para o bom desenvolvimento das funções de todas as próprias 
secretarias, inclusive aqui no legislativo também. Não proibindo o pessoal que não 
tem a escolaridade específica a assumir, porque dá a chance de se matricular em 
cursos, desde que esteja desempenhando o cargo. Esses são os dois projetos. Eu 
apresento os projetos aqui porque não sei em quanto tempo ainda posso vim a 
defender os projetos né. Então, estou pedindo aos nobres vereadores a aprovação, 
quando sim chegar a essa Casa. Gostaria de aproveitar o espaço também para 
parabenizar a votação dos nossos candidatos daqui de Marau. Vilma Zanchin que 
retribuem aí pessoal passar as parabenizações. Ao Laércio também teve uma votação 
expressiva também. O nosso querido candidato a deputado federal e atual deputado 
estadual Sérgio Turra. Acho que foi muito boa as votações e mostra a força da cidade 
de Marau. Muito obrigado senhores”. Pronunciamento da Vereadora Lu. “Boa noite, 
senhor Presidente, boa noite a todos. Estou aqui para fazer um agradecimento 
especial aos meus colegas vereadores que me acolheram, né. Foram poucos dias, 
mas de uma experiência aonde saio admirando cada um. Foram dias que me 
colocaram a frente a ver a população. Quero agradecer a Jamile, ao Mateus, ao Mauri, 
me deu um branco que dá um nervoso, ao Mauri porque me auxiliaram, me ajudaram, 
não tenho palavras para agradecer. Ao Vaguinho que eu precisava oh Lu, faz isso.  
Ao Zigomar presidente do partido. Ao Secretário Paulo por ter me dado essa honra de 
estar aqui também. A Marilda que me acompanhou nessas sessões. E a todos do PSB 
por ter me dado essa oportunidade. Sou muito grata por hoje tá aqui representando 
pessoas humildes que trabalham em cozinha, que trabalham né, que a gente pode 
estar assim onde a gente quer. Quem me conhece sabe que eu trabalho na prefeitura, 
trabalho como empregada, né, em um restaurante. Então assim, eu tô aqui para 
representar esta classe. Hoje me sinto muito orgulhosa em mostrar que sim, nós 
podemos nós podemos estar, a gente só tem que ter a confiança e a humildade. 
Agradeço meu esposo que está sempre comigo, aos meus filhos. A família né que 
também é em primeiro lugar tudo. Então assim só tenho agradecer a todos vocês. 
Muito obrigada. E hoje tô saindo, mas confiante que consegui em poucos dias o meu 
objetivo. Muito obrigado a todos”. Presidente Vaguinho Daré. “Vou te dizer também 
aqui. Deixar nossos sinceros agradecimentos, Vereadora. E foi uma honra também 
esses dias como tu mesmo disse são poucos dias, mas são dias de aprendizado. 
Tenha certeza a gente ter aprendeu também muito contigo. Então, para nós é uma 
honra, vem representar o partido. Eu acho que você representou e muito bem. 
Parabéns, Lu e pode contar com certeza sempre conosco”. Conforme as normas 

regimentais, o senhor Presidente João Vagner Da Rosa Daré declarou encerrados os 
trabalhos da SESSÃO ORDINÁRIA, dos quais se lavrou a presente ATA que após lida será 
assinada.  
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